

## Kodim 1427/Pasangkayu, Pemda, dan Warga Gelar Jumat Bersih untuk Antisipasi Banjir

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](https://sulbar.go.web.id)

Jul 5, 2024 - 12:15



Pasangkayu, - Dalam upaya mengantisipasi banjir dan menjaga kebersihan lingkungan, Kodim 1427/Pasangkayu, Pemerintah Daerah (Pemda), dan warga masyarakat bersatu padu dalam kegiatan Jumat Bersih yang berlangsung di Jl. Sultan Hasanuddin, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini berlangsung pada Jumat pagi dengan partisipasi luas dari berbagai elemen masyarakat. Jum'at (5/7/2024)



Kolaborasi yang melibatkan TNI, Pemda, dan warga ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Komandan Kodim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi. Dony Siswanto, menekankan pentingnya kegiatan Jumat Bersih sebagai wujud nyata kepedulian bersama terhadap kebersihan lingkungan. "Dengan bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, yang tentunya berdampak positif bagi kesehatan dan kenyamanan warga," ujar Letkol Czi. Dony Siswanto.

Sasaran utama kegiatan ini adalah membersihkan drainase yang ditumbuhi rumput liar dan eceng gondok, selain itu, kegiatan juga melibatkan pembersihan selokan, penyapuan jalan, dan pengangkutan sampah. Warga yang hadir tampak antusias dan bersemangat dalam melaksanakan tugas mereka. Selain menjaga kebersihan, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi antar warga dan aparat pemerintah, mempererat hubungan kekeluargaan dan kebersamaan di tengah masyarakat.

Kadis Lingkungan Hidup Pasangkayu, Darmawati, yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, menyampaikan apresiasinya atas partisipasi aktif warga dan Kodim 1427/Pasangkayu. "Kami sangat mengapresiasi kerjasama dan semangat gotong-royong ini. Diharapkan kegiatan seperti ini bisa terus dilaksanakan secara rutin untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik," kata Kadis Lingkungan Hidup Pasangkayu.

Di tengah kesibukan dan padatnya aktivitas sehari-hari, kegiatan Jumat Bersih ini menjadi contoh nyata bagaimana sinergi antara TNI, Pemda, dan warga masyarakat bisa memberikan dampak positif yang signifikan bagi lingkungan sekitar. Kegiatan ini tidak hanya meningkatkan kualitas lingkungan, tetapi juga

menumbuhkan rasa kebersamaan dan kepedulian sosial di tengah masyarakat.

Dengan berlangsungnya kegiatan Jumat Bersih ini, diharapkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan terus meningkat di kalangan masyarakat Pasangkayu, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang nyaman dan asri untuk ditempati.